

Domingo 17 de diciembre (3^{er} Domingo Adviento. ciclo B)

COMUNICAR NUESTRA FE EN EL QUE ESTÁ EN MEDIO DE NOSOTROS Y DE NUESTRO BARRIO.

El evangelio del domingo. San Juan (1,6-8.19-28)

urgió un hombre enviado por Dios, que se llamaba Juan: éste venía como testigo, para dar testimonio de la luz, para que por él todos vinieran a la fe. No era él la luz, sino testigo de la luz. Y éste fue el testimonio de Juan, cuando los judíos enviaron desde Jerusalén sacerdotes y levitas a Juan, a que le preguntaran:

«¿Tú quién eres?» Él confesó sin reservas: «Yo no soy el Mesías.» Le preguntaron: «¿Entonces, qué? ¿Eres tú Elías?» El dijo: «No lo soy.» «¿Eres tú el Profeta?» Respondió: «No.» Y le dijeron: «¿Quién eres? Para que podamos dar una respuesta a los que nos han enviado, ¿qué dices de ti mismo?» Él contestó: «Yo soy la voz que grita en el desierto: "Allanad el camino del Señor", como dijo el profeta Isaías».



Entre los enviados había fariseos y le preguntaron: «Entonces, ¿por qué bautizas, si tú no eres el Mesías, ni Elías, ni el Profeta?» Juan les respondió: «Yo bautizo con agua; en medio de vosotros hay uno que no conocéis, el que viene detrás de mí, y al que no soy digno de desatar la correa de la sandalia». Esto pasaba en Betania, en la otra orilla del Jordán, donde estaba Juan bautizando».

- Isaías 61,1-2a.10-11. Me ha enviado para dar la buena noticia a los que sufren.
- Sal Lc 1,46-48.49-50.53-54. Me alegro con mi Dios.
- I Tesalonicenses 5,16-24. Estad siempre alegres. Sed constantes en orar. Dad gracias...

Sobre nuestro lema del año y el adviento (de la programación 23-24)

"Como comunidad creyente, deseamos cultivar nuestra relación con Jesús, conocerlo mejor, desarrollar nuestras inquietudes religiosas y espirituales. Son varios los ámbitos parroquiales con los que deseamos responder a esta necesidad personal y comunitaria: las eucaristías, el espacio celebrativo, los catecumenados de catequesis y confirmación, la oración de los jueves, los retiros de adviento y cuaresma... A veces echamos de menos más actividades formativas de esta dimensión.

Pero, como comentábamos antes, sabemos que estamos rodeados de no pocas personas con inquietudes espirituales y religiosas que buscan cauces de vivencia y formación. ¿Tenemos algo que aportarles? Sabemos que es una dimensión difícil de abordar, y que exige mucho respeto y, a la vez cercanía. Somos conscientes de que es una necesidad importante del ser humano y queremos afrontarla.

Nos comprometemos a seguir buscando y ofreciendo acciones o iniciativas que nos ayuden a escuchar las inquietudes de tipo religioso y espiritual de las personas de nuestro barrio y

proponer, desde el respeto y la cercanía, formas de conocer mejor a Jesús y nuestra iglesia, y de cuidar las inquietudes de tipo espiritual"

Por eso, en este tercer domingo de Adviento queremos "COMUNICAR NUESTRA FE EN EL QUE ESTÁ EN MEDIO DE NOSOTROS Y DE NUESTRO BARRIO"

¿Qué estáis esperando? (Ana Izquierdo -extracto-)

Si me hicieran a mí esa pregunta... tardaría horas en contestar, porque la lista es larga. Y compleja. Con los años una va guardando sueños, anhelos, peticiones, esperanzas..., lugares que visitar, cosas para hacer, para ver, para vivir... Algunas de esas cosas son pequeñas y van llegando, o no, a nuestra vida, pero otras son muy, muy importantes para nosotros; las oteamos borrosas en el horizonte y respiramos hondo cuando pensamos en ellas.

Llevamos dentro un montón de "todavía no", de miles de "ojalá". Y se refieren a nosotros, a los nuestros o al mundo incluso. ¿Quién no desea la paz, el alimento, la salud, el amor... para todos los habitantes del planeta?

Seguro que estamos llenos de buenos deseos, también de buenas prácticas tal vez, pero lo que parece claro es que la realidad nos sobrepasa, el Misterio de la vida y de lo que conlleva nos sobrepasa en muchas ocasiones. Ese Misterio se hace presente en las lecturas de hoy con una forma concreta que podemos pensar sobre dos ideas: quedarse con lo bueno y saber muy bien quién se es.

Quizá no se trate tanto de mirar hacia el futuro porque no existe aún; lo sabio, lo evangélico pasa por quedarse con lo bueno, me viene a la cabeza el "ama y haz lo que quieras" de ¿San Agustín?... Dice Pablo: examinad todo y quedaos con lo bueno. A lo mejor es un buen criterio de selección para las cosas a esperar.

Uno de los mayores miedos que padecemos es el temor a que lo que haya de venir no sea lo que esperamos, porque lo que esperamos con el corazón y con el alma lo vemos como bueno, como lo que de verdad necesitamos, lo que completa el significado de nuestra vida, de nuestro para qué. Lo que esperamos es como la expresión de nuestro ser más verdadero. Y el miedo consiste en pensar, en sentir que no lo vamos a conseguir. Para cada cual será una cosa, la faceta de su vida que responde a su sentido más profundo, aquello que responde a la pregunta de: ¿y tú para qué has nacido?, ¿hay algo que hayas venido a hacer? Pienso hoy en Juan Bautista. Tenía perfectamente claro quién era él y cuál era su misión. Yo creo que eso ayuda mucho a ubicarse ante las cosas que pasan y ante las que esperamos que pasen. Saber quién somos.

Hoy, el autor del fragmento del libro de Isaías, Pablo en su carta y Juan, me han recordado que hay personas que han construido su respuesta a esas preguntas y que, desde la paz que da poder hacerlo, nos regalan y comparten sus certezas, para que también nosotros encontremos la forma de hacerlo.

Algunos avisos parroquiales

ENCUENTRO DE VOLUNTARIOS DE CÁRITAS DEL ARCIPRESTAZGO. 12 de diciembre, martes. Todas las personas que estamos implicadas de una u otra forma en las acciones socio-caritativas de Santa Irene estamos invitados a un encuentro de voluntario en San Felipe Neri, a las 18:00 para compartir experiencias y una merienda de navidad. ¡Animaos!

PREPARACIÓN DE LOS BAUTIZOS DE DICIEMBRE Y ENERO. 12 y 13 de diciembre, martes y miércoles. Las familias que están interesadas a bautizar a alguno de sus miembros en los meses de diciembre y enero tendrán estos dos días el encuentro de preparación.